

## Airin Raih Suara Terbanyak, Kalahkan WH dan Rano Karno

TANGSEL (IM) - Airin Rachmi Diany mengunci perolehan suara di Daerah pemilihan (Dapil) III dengan meraup suara paling banyak. Airin memperoleh suara paling besar, yakni 162.809 suara di Kota Tangsel.

Bahkan dari seluruh calon legislatif (caleg) di Dapil III Tangsel, tidak ada yang menyentuh suara 100.000 seperti Airin. Para caleg lainnya harus puas meraih suara di kisaran puluhan ribu suara saja.

Rekapitulasi suara ini diumumkan Komisi Pemilihan Umum (KPU) Tangsel melalui Rapat Pleno Rekapitulasi Suara di Hotel Swiss Bell In, BSD Serpong, Kota Tangsel, Rabu (6/3) lalu. Sementara, salinan putusan Rapat Pleno KPU Tang-

sel diterima redaksi, Senin (11/3).

Setelah Airin di posisi nomor 1 di Dapil III Tangsel, ada nama Rano Karno dengan perolehan 39.915 suara. Lalu, Wahidin Halim yang meraih 10.470 suara. Baik Airin, WH dan Rano Karno adalah tokoh yang disebut-sebut akan bertaruh di Pilkada Banten pada November mendatang.

Meski Airin memperoleh suara paling besar sebagai caleg, suara Partai Golkar sendiri bukanlah yang paling besar. Suara partai paling besar diperoleh Partai Keadilan Sejahtera (PKS) dengan 35.927 suara, disusul Partai Gerindra dengan 24.032 suara, barulah suara ketiga terbesar Partai Golkar 23.756 suara. ● yan

## Sambut Ramadhan, Warga Tangerang Keramas Massal di Sungai Cisadane

TANGERANG (IM) - Warga Kelurahan Babakan, Kecamatan Tangerang, Kota Tangerang menggelar tradisi keramas massal menyambut bulan Ramadhan 1445 Hijriah yang dilaksanakan di bantaran Sungai Cisadane, Minggu.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Tangerang, Rizal Ridoloh di Tangerang, Banten, Minggu kemArin mengatakan keramas massal merupakan tradisi masyarakat khususnya warga Kampung Bekerlir sudah dilakukan secara turun-temurun. Keramas massal ini juga merupakan simbol dalam membersihkan diri menyambut bulan Ramadhan.

"Ini tentu menjadi khazanah kebudayaan yang ada di Kota Tangerang dan harus terus dijaga. Alhamdulillah, ratusan warga hadir mulai dari anak-anak hingga orang dewasa. Artinya, mereka masih peduli dengan budaya yang ada di Kota Tangerang," kata dia.

Ia menjelaskan tradisi keramas massal ini juga sedang diajarkan oleh Pemerintah Kota Tangerang sebagai Warisan Budaya Tak Benda (WBTB). Hal tersebut, merupakan upaya menjaga budaya keramas massal dan menjadikan ikon tradisi masyarakat Kota Tangerang.

"Tahun ini kami menggelar keramas massal menjadi WBTB ke Kemendikbudristek. Kami lihat, tradisi ini tidak ada di daerah lain. Jadi, mudah-mudahan dapat disetujui menjadi WBTB Kota Tangerang yang terbaru," kata dia.

## Hujan Lebat, Akibatkan Longsor 15 Meter di Menes, Pandeglang

PANDEGLANG (IM) - Desa Cilabanbulan, Kecamatan Menes, Kabupaten Pandeglang, diguncang bencana longsor yang mengakibatkan putusannya akses jalan utama yang digunakan oleh warga setempat.

Seorang warga Desa Cilabanbulan, Ibu Ruslan mengungkapkan, bahwa kejadian longsor terjadi sekitar pukul 05.00 WIB pagi hari. Longsor ini melanda jalan yang menghubungkan antara Desa Cilabanbulan dan Desa Ciherrangaya.

"Jalan tersebut tidak dapat dilintasi oleh kendaraan sama sekali akibat longsor ini. Ini merupakan kejadian pertama kali yang terjadi, dan kedalaman longsor diperkirakan mencapai lebih dari 15 meter," ungkapnya, Senin (11/3).

Dikatakan, beruntung tidak ada korban jiwa akibat bencana longsor ini, namun kerugian materiil dialami oleh warga setempat dengan tergerusnya kebun dan area persawahan mereka oleh tanah longsor.

"Meskipun tidak ada korban jiwa, namun kerugian materiil cukup signifikan. Warga yang hendak melintas kini harus mencari alternatif melalui jalur Kaduronyok, meskipun jaraknya cukup jauh karena akses utama ke poros jalan desa telah terputus," ucapnya. "Sampai sekarang pergerakan tanah longsor masih aktif," tambahnya.

Kabid Rehabilitasi dan Rekonstruksi BPBD Kabupaten Pandeglang, Wawan



### AKSES JALAN ANTARDESA AMBLES DI PANDEGLANG

Warga melihat kondisi jalan yang ambles di Desa Cilabanbulan, Pandeglang, Banten, Senin (11/3). Hujan deras yang terjadi di kawasan tersebut mengakibatkan jalan poros desa Cilabanbulan-Ciherrang ambles sedalam 15 meter hingga menyebabkan akses jalan terputus dan tidak bisa dilalui kendaraan roda empat dan roda dua.

## Revitalisasi Pasar Anyar Kota Tangerang Dimulai

Pasar Anyar Tangerang akan diubah menjadi pasar tradisional bertaraf modern. Ini sebagai langkah keberpihakan Pemkot Tangerang kepada para pedagang untuk memajukan nilai ekonomi di Pasar Anyar Tangerang. Pemkot Tangerang telah menyiapkan empat titik lokasi sementara untuk para pedagang, yaitu Plaza Shinta, Mal Metropolis, Pasar Nambo, dan Pasar Anyar Selatan.

TANGERANG (IM) - (11/3). Revitalisasi Pasar Anyar, Kota Tangerang dimulai, Senin

Hal ini dilakukan guna menyukseskan program Ke-

menterian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR).

Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang turut menyiapkan empat titik lokasi sementara untuk para pedagang, yaitu Plaza Shinta, Mal Metropolis, Pasar Nambo, dan Pasar Anyar Selatan.

"Sudah puluhan pedagang pindah ke Metropolis, khususnya pedagang emas dan pakaian," ujar Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Tangerang, Herman Suwarnan dalam rilis pers yang diterima Senin (11/3).

Herman menjelaskan, selain menyiapkan titik re-

lokasi, pihaknya juga telah melengkapi sejumlah fasilitas di lokasi tersebut.

Tidak hanya itu, Pemkot Tangerang juga berupaya menginformasikan lokasi-lokasi relokasi untuk dapat diketahui para pembeli.

Saat ini, untuk di Plaza Sinta, terdapat dua ratus pedagang yang sudah mendaftar berjualan di sana.

"Pascarelokasi, Pemkot Tangerang juga akan mempublikasikan kepada masyarakat luas keberadaan perpindahan para pedagang Pasar Anyar. Dengan begitu, aktivitas jual beli dapat ber-

langsung seperti sedia kala," jelas Herman.

Herman melanjutkan, Pemkot Tangerang juga akan menggelar beragam event untuk menggugah pembeli serta menghadirkan fasilitas penunjang untuk memudahkan konsumen menjangkau Plaza Shinta.

"Pasar Anyar Tangerang akan diubah menjadi pasar tradisional bertaraf modern. Pastinya, langkah ini sebagai langkah keberpihakan Pemkot Tangerang kepada para pedagang untuk memajukan nilai ekonomi di Pasar Anyar Tangerang," kata Herman. ● pp

## Bupati Tanjabtim Minta Camat dan Kades Siaga Kebakaran

MUARA SABAK (IM) - Selama Ramadhan biasanya aktivitas warga justru bertambah, terutama ibu-ibu yang harus memasak di malam hari untuk persiapan sahur keluarga di mana kegiatan itu kerap berpotensi menimbulkan kebakaran karena kelalaian akibat ketiduran.

Beberapa kali kebakaran rumah penduduk selama ini terjadi di bulan puasa, apalagi sejumlah permukiman padat di beberapa wilayah Kabupaten Tanjabtim masih banyak yang berbahan kayu. Perumahan rapat berdempet terutama di kawasan pesisir. Perumahan seperti itu masih mendominasi wilayah Kecamatan Sadu, Nipah Panjang, Muara Sabak Timur, Kuala Jambi dan Mendahara.

Untuk mengantisipasi hal itu, Bupati Tanjabtim, Romi mengimbau agar camat dan kepala desa untuk siaga. Peralatan pemadam kebakaran di setiap kecamatan untuk dipastikan berfungsi baik.

"Kita minta semua siaga, pastikan seluruh warga aman selama Ramadhan ini ter-

husus wilayah rawan kebakaran, cek lagi kesiapan mesin Damkar," kata Bupati Romi Hariyanto, Senin (11/3) di Muara Sabak.

Secara khusus Bupati Romi meminta agar setelah selesai shalat Tarawih semua panitia Masjid menyampaikan imbauan kepada jamaah untuk berhati-hati dalam kegiatan memasak di malam hari.

Ramadhan di Tanjung Jabung Timur selalu meriah. Pesantren kilat untuk anak-anak biasanya menjamur selama siang bulan Ramadhan. Aktifitas pasar bedug juga ramai hampir di seluruh desa dan kelurahan.

Malam harinya masjid-masjid menggelar tadarus usai shalat tarawih. Sedang pemuda biasa nya melanjutkan dengan aktifitas arakan sahur.

Arakan sahur ini beragam bentuk seperti di Simbur Naik Muara Sabak Timur bisanya kelompok-kelompok pemuda yang arakan sahur berkeliling kampung dengan mengenakan pakaian pengantin khas sejumlah etnis dan

beda lagi di Nipah Panjang, biasanya kelompok pemuda berkeliling dengan beragam peralatan musik dan tabuhan gendang dari drum bekas dan sebagainya. Bahkan ada yang menggunakan sound system layaknya organ tunggal.

Pemkab Tanjabtim sendiri selama Ramadhan ini kembali menggelar safari Ramadhan berkeliling di 11 kecamatan dan selain untuk bersilaturahmi dengan warganya, biasanya Romi juga menggandeng Baznas untuk memberi bantuan bagi kaum duafa dan yatim piatu.

Hal menarik lainnya yang menjadi kebiasaan Romi adalah mendatangi pasar-pasar beduk jelang safari Ramadhan dimulai. Ia memborong panganan yang tidak terjual untuk kemudian dibagi-bagikan ke masjid sekitar saat berbuka.

Malamnya usai tarawih, Bupati Romi selalu berkeliling ke masjid untuk membagikan makanan kepada mereka yang tadarusan. Kebiasaan itu dilakoni bupati setiap Ramadhan. ● pra



### LAYANAN POTONG RAMBUT GRATIS DI SURABAYA

Warga mendapatkan layanan potong rambut gratis di halaman Masjid Nasional Al-Akbar Surabaya, Jatim, Senin (11/3). Badan Pengelola dan Pelaksana (BPP) Masjid Nasional Al-Akbar Surabaya bersama 150 pemotong rambut dari Ngaji Komunitas Salon (Ngasal) memberikan layanan potong rambut gratis kepada warga untuk menyambut Ramadhan.

## Cuaca Ekstrem, Sebagian Wilayah Lebak Dilanda Bencana Banjir dan Longsor

LEBAK (IM) - Cuaca ekstrem yang melanda wilayah Lebak, mengakibatkan terjadinya bencana banjir dan longsor di sejumlah kecamatan di Kabupaten Lebak, Provinsi Banten.

Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak menyebutkan terdapat sebanyak 191 rumah dan 764 jiwa terdampak banjir dan longsor.

Wilayah yang terdampak bencana banjir dan longsor yaitu wilayah Lebak Selatan, tepatnya di Kecamatan Bayah, Panggarangan, Ciligrang dan Cibeber. Kepala Pelaksana BPBD Lebak, Febby Rizki Pratama mengungkapkan, pihaknya saat ini terus melakukan koordinasi dengan relawan di 28 kecamatan untuk memantau kondisi bencana yang disebabkan oleh cuaca ekstrem tersebut.

"Saat ini melawan di lapangan terus melakukan peninjauan dan pemantauan, serta melakukan pendataan terhadap warga yang terdampak bencana," ungkapnya, Senin (11/3).

Febby mengatakan, melawan juga telah mendistribusikan bantuan logistik kepada para korban terdampak bencana di beberapa desa. Khususnya bagi mereka yang mengalami kerusakan rumah akibat bencana tersebut.

"Nanti kita lihat hasil assessment nya, setelah itu kita siapkan program perbaikannya atau memang bangun ulang bagi rumah yang terdampak longsor," katanya.

Menurut Febby, bencana banjir dan longsor berdampak terhadap beberapa infrastruktur jalan yang membuat akses lalulintas warga tersendat.

Seperti Jalan Cikotok-Tegalumbu, Desa Hegarmanah, Kecamatan Cibeber dan Jalan Kampung Jogjogan Penghubung ke Kampung Sawah, Desa Darmasari, Kecamatan Bayah.

"Ada ruas jalan yang terdampak longsor sehingga membuat warga tidak bisa melintas, kami juga sudah berkoordinasi dengan Dinas PUPR Banten untuk mengatasi kondisi itu," ujarnya. ● pra



### TRADISI ZIARAH KUBUR DI PALANGKA RAYA

Sehari jelang Ramadhan, Senin (11/3), umat Islam berziarah di makam keluarganya di TPU Tambak Raja, Palangka Raya, Kalteng, guna mendoakan anggota keluarga yang telah meninggal dunia.